



## "Luchó para ponerle la banda presidencial a Sheinbaum", dice Monreal y familiares de Ifigenia Martínez, tras su muerte



El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, aseguró este domingo que luego de la muerte de la expresidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, ella luchó hasta el final para poner la banda presidencial a la primera mujer presidenta, Claudia Sheinbaum y que ello le dio bríos para seguir viviendo a pesar de que su salud era crítica desde hace meses.

En las afueras de la funeraria Gayoso de Félix Cuevas, el morenista y familiares de Ifigenia dijeron que ella fue electa presidenta de la Cámara Baja porque quería "cumplir el sueño de poner la banda presidencial a la primera mujer".

"Ese día (primero de octubre) todavía estaba muy lúcida y era su sueño, un sueño que en ese momento estaba realizando el presidir la asamblea general del Congreso, fue presidenta electa por eso, porque su sueño era ponerle la banda a la primer mujer presidenta, decía que por eso luchó y fue su mayor coronación fue haberlo hecho hace 5 días", dijo Monreal.

Expresó a nombre del Congreso de la Unión que hoy "estamos consternados, tristes por la partida de nuestra maestra Ifigenia Martínez, pedimos acompañar a su familia esta tarde, nuestras condolencias, nuestra solidaridad, nuestro pésame por la lamentable pérdida que ocurrió por la noche".

De acuerdo con el coordinador de los diputados, la legisladora murió por causas naturales y desmintieron rumores que por haber participado en la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, ella haya empeorara de salud, sino al contrario, le dio ánimos para "seguir viviendo", explicó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/6/lucho-para-ponerle-la-banda-presidencial-sheinbaum-dice-monreal-familiares-de-ifigenia-martinez-tras-su-muerte-643527.html>